

Der bisherige Abteilungsleiter der VHS in Wipperfürth, Herr Thorsten Stefer, wird nach achtjähriger Tätigkeit die VHS Abteilungsleitung in Wipperfürth zum 01.11.2019 verlassen.

Für die Nachfolgebesetzung der Abteilungsleitung der VHS in Wipperfürth ab 01.11.2019 wurde der VHS Oberberg Frau Diana Ottofüllung, die bereits jetzt die Stellvertretung von Herrn Stefer wahrgenommen hat, vorgeschlagen.

Als Stellvertretung von Frau Ottofüllung wurde der VHS Oberberg Frau Anja Wollschlaeger vorgeschlagen.

Eine Bestellung im Einvernehmen mit der VHS-Leiterin durch den Oberbergischen Kreis steht noch aus.